

Moins de monde pour les Lego et Playmobil

L'annonce des blocages autoroutiers en a freiné plus d'un... Les visiteurs étaient donc un peu moins nombreux à venir les samedi 17 et dimanche 18 novembre sur l'exposition-vente de Lego et de Playmobil, proposée au complexe sportif par l'association "Au plaisir de lire". Malgré tout, les stands et les magnifiques dioramas présentés ont largement contenté les inconditionnels petits et les grands. A noter que tous les bénéfices du week-end seront reversés au profit du Téléthon.

